

Stadt Heidelberg

Antrag Nr.:

0093/2020/AN

Antragsteller: CDU # Antragsdatum: 24.09.2020

Federführung:

Dezernat IV, Landschafts- und Forstamt

Beteiligung:

Betreff:

**Antrag auf Installation eines Sonnensegels am
Kinderspielplatz am Kuchenblech in Ziegelhausen**

Antrag

Beschlusslauf

Die Beratungsergebnisse der einzelnen Gremien beginnen ab der Seite 2.2 ff.
Letzte Aktualisierung: 26. März 2021

Beratungsfolge:

Gremium:	Sitzungstermin:	Behandlung:	Beratungsergebnis:	Handzeichen:
Gemeinderat	08.10.2020	Ö		
Ausschuss für Klimaschutz, Umwelt und Mobilität	24.02.2021	Ö		
Haupt- und Finanzausschuss	03.03.2021	Ö		
Gemeinderat	18.03.2021	Ö		

Antrag Nr.:

0093/2020/AN

00313957.doc

...

Der Antrag befindet sich auf der Seite 3.1

Sitzung des Gemeinderates vom 08.10.2020

Ergebnis: verwiesen in die Fachausschüsse

digitale Sitzung des Ausschusses für Klimaschutz, Umwelt und Mobilität vom 24.02.2021

Ergebnis: behandelt

digitale Sitzung des Haupt- und Finanzausschusses vom 03.03.2021

Ergebnis: Antrag wurde behandelt

Sitzung des Gemeinderates vom 18.03.2021

Ergebnis: Antrag wurde behandelt

Antrag Nr.: 0093/2020/AN

Briefkopf des Antragstellers:



CDU-Gemeinderatsfraktion, Rathaus, Marktplatz 10, 69117 Heidelberg

Herrn Oberbürgermeister
Prof. Dr. Eckart Würzner
Rathaus, Marktplatz 10
69117 Heidelberg

*Dr. Jan Gradel, Vorsitzender
Werner Pfisterer, 1. stv. Vors.
Prof. apl. Dr. Nicole Marmé stv. Vors.
Martin Ehrbar
Alexander Föhr
Matthias Kutsch
Otto Wickenhäuser*

Heidelberg, 24. September 2020

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

für die nächste Sitzung des Gemeinderates stellen die Unterzeichner gem. § 18 Abs. 3 der Geschäftsordnung des Gemeinderates der Stadt Heidelberg den Antrag, folgenden Tagesordnungspunkt aufzunehmen:

Antrag auf Installation eines Sonnensegels am Kinderspielplatz am Kuchenblech in Ziegelhausen

1. Diskussion und Aussprache
2. Anträge

Die Antragssteller beantragen die Installation eines Sonnensegels am Kinderspielplatz am Kuchenblech in Ziegelhausen.

Begründung:

Leider ist auf dem Kinderspielplatz am Ziegelhäuser Kuchenblech keinerlei Möglichkeit für die Kinder und deren Begleitpersonen vorhanden, im Schatten auf dem Spielplatz zu verweilen. Gerade in Zeiten der Corona-Pandemie, in der die Kinder sich vermehrt draußen aufhalten, muss sichergestellt sein, dass die Kinder nicht dauerhaft der vollen Sonne ausgesetzt sind und so gesundheitlichen Schaden erleiden könnten. Daher ist die Installation eines Sonnensegels auf diesem Spielplatz unbedingt erforderlich.

gezeichnet CDU-Fraktion